

Documentation / Législation

Gesetzgebung — Législation — Legislazione

**Sandra Hadorn, MLaw**

Der Begriff der Vergewaltigung soll ausgedehnt werden

Eine Verurteilung wegen Vergewaltigung soll künftig auch dann möglich sein, wenn das Opfer männlich ist. Nach geltendem Recht ist die Vergewaltigung als Nötigung einer weiblichen Person zur Duldung des Beischlafs definiert, womit eine Verurteilung nach [Art. 190 StGB](#) nur möglich ist, wenn das Opfer eine Frau ist. Der Nationalrat hat die Motion ...

Ce document est disponible pour les abonnés ou les clients payants par document.

[S'abonner →](#)[Acheter →](#)[Login](#)